

Diocèse d'Ottawa. — Du 16 septembre, sainte Euphémie (Caselman).

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 18 septembre, saint Joseph de Cupertino (Mékinac).

Diocèse de Sherbrooke. — Du 19 septembre, saint Janvier (Weedon).

Diocèse de Nicolet. — De ce dimanche, Notre-Dame des Sept-Douleurs.

Vicariat de Témiscamingue. — Du 14 septembre, la Sainte-Croix (Pro-cathédrale).
J. S.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, 28 août 1914.

M. l'abbé J.-T. Théorêt, curé de Sainte-Philomène, diocèse de Valleyfield, décédé le 19 août dernier, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

ADÉLARD HARBOUR, prêtre.

Chancelier.

LETTRE PASTORALE DE MGR L'ARCHEVÊQUE DE MONTREAL

Annonçant l'élection de Notre Saint-Père le Pape Benoît XV

Un pape peut mourir, le pape ne meurt pas. Le vingt août dernier, nous vous annonçons la mort de notre bien-aimé pontife Pie X. Aujourd'hui, nous venons vous faire part de l'élection de son successeur. Le deuil de la grande famille catholique n'a duré que quatorze jours. Grâce en soient rendues à Dieu, entonnons le cantique de l'allégresse et de la reconnaissance.